

Dr. Gary Meadors, Connaître la volonté de Dieu, Session 5, La volonté de Dieu dans le Nouveau Testament

© 2024 Gary Meadors et Ted Hildebrandt

Excusez-moi de devoir manœuvrer ici ; j'enregistre ces conférences dans mon petit bureau de retraite en Floride, et donc, par conséquent, vous ne voulez pas voir le désordre qui se trouve autour de la caméra ; vous voulez juste voir l'écran et écouter la tête parlante. Très bien, nous en arrivons maintenant à la cinquième conférence, qui porte sur la volonté de Dieu dans le Nouveau Testament. Ce sont les diapositives et les notes de GM5. GM5, assurez-vous de les avoir devant vous afin que ce que nous faisons soit plus profitable pour vous.

N'oubliez pas qu'apprendre ne se résume pas à écouter ; apprendre nécessite de s'engager dans les choses que l'on fait. Désolé, j'ai aussi des problèmes avec mes yeux. J'ai environ cinq lunettes, et aucune ne fonctionne. Votre patience est donc certainement appréciée.

Très bien, vous suivez donc votre tableau de commentaires, et nous voici avec la connaissance de la volonté de Dieu et la façon de lire le Nouveau Testament. Nous avons une excellente base à partir de ce que nous avons fait dans l'Ancien Testament, et je veux juste vous rappeler que la Bible est la Bible ; ce n'est pas l'Ancien Testament et le Nouveau Testament ; c'est la Bible. Et le Nouveau Testament dépend beaucoup de ce que l'Ancien Testament a établi comme fondement.

Certes, il y a des différences en raison des différences de temps et de contexte, mais le fait est qu'il ne faut jamais négliger l'Ancien Testament. C'est ce que nous appelons le prolégomène, et c'est ce qui vient en premier. Et lorsque nous le connaissons, nous connaissons mieux le Nouveau Testament.

Bon, alors, cinquième leçon, GM5, suivez-moi maintenant si vous le voulez bien. Bon, les modèles du Nouveau Testament pour connaître la volonté de Dieu. Dans le Nouveau Testament, nous avons le langage de la

volonté de Dieu, le langage que les gens dans les églises utilisent pour connaître la volonté de Dieu, et ainsi de suite.

Tout cela est en quelque sorte dérivé du Nouveau Testament. L'Ancien Testament utilise un vocabulaire différent, même s'il dit la même chose. Plaire à Dieu, c'est faire la volonté de Dieu.

avons déjà abordé une bonne partie de ce sujet. Les catégories de la volonté de Dieu, nous avons donc le langage, nous avons les catégories, et nous allons parler de la poursuite de la volonté de Dieu. Très bien, le langage de la volonté de Dieu.

Comme mes diapositives, elles circulent un peu partout. Le langage stéréotypé sur la volonté de Dieu vient principalement du Nouveau Testament. Je parle de langage stéréotypé.

Nous n'avons pas de nouvelles idées qui émergent actuellement. Nous avons en quelque sorte affiné ces idées avec des perspectives différentes, mais le langage lui-même, la volonté de Dieu, est dominant dans les traductions du Nouveau Testament. Il y a 51 textes dans le Nouveau Testament qui contiennent le mot volonté et un référent divin, la volonté de Dieu, la volonté du Seigneur, la volonté de Dieu, ce genre de choses.

Vous pouvez consulter le supplément GM5, que je vais examiner plus tard. Et il y a aussi un chapitre dans mon livre, bien sûr, sur ce sujet si vous l'avez et souhaitez le lire. Comme je l'ai déjà mentionné, je vais écrire une nouvelle édition.

Il reprendra les mêmes idées et la même matière, mais je pense qu'il sera mieux organisé et élargi de plusieurs manières. De plus, il reprendra les modèles du Nouveau Testament pour connaître la volonté de Dieu. Ces catégories de la volonté de Dieu.

La volonté de Dieu est une reconnaissance de la souveraineté de Dieu de diverses manières. Si vous pensez aux salutations aux épîtres du Nouveau Testament, par la volonté de Dieu, je suis un apôtre. Je vous écris par la volonté de Dieu.

En d'autres termes, ces déclarations placent le cours de l'histoire rédemptrice sous la main de notre souverain. Notre souverain est Dieu, et il agit souverainement. Et donc, les salutations sont tout à fait de cette manière.

Regardez Actes chapitre 21 ; nous allons examiner quelques versets ici, en respectant nos contraintes de temps, et voir aussi ceci. Je veux que vous les lisiez. En fait, si vous aviez lu ces choses avant que nous commencions la leçon, cela aurait été bien.

Mais néanmoins, s'il vous plaît, suivez-moi. 21 :14. Fixez mes yeux si cela ne vous dérange pas.

Les Bibles sont écrites en petits caractères, n'est-ce pas ? La voici. Je ne lis pas le contexte, je lis juste le passage. Et comme il ne se laissait pas persuader, nous avons cessé et avons dit : que la volonté du Seigneur soit faite.

C'est dans ce contexte que Paul se rendait à Jérusalem. Et l'ancien lui dit : « Non, tu ne peux pas faire ça. Ils vont te tuer. »

Il dit que je dois le faire. C'est ma tâche. C'est ce à quoi je suis appelé.

Et finalement, n'ayant pu le dissuader, ils dirent : « Que la volonté du Seigneur soit faite. » Ce n'est pas une résignation, c'est une reconnaissance de la souveraineté de Dieu.

Ils acceptent l'événement tout en étant en désaccord avec lui. Et c'est fascinant. Ils ne sont pas d'accord avec lui parce qu'ils ont eu la révélation directe que Paul serait lié quand il arriverait là-bas.

Ils parlaient donc à Paul d'informations qu'ils avaient reçues d'un prophète. Paul leur dit : « Je suis désolé, car le prophète dit que je vais être lié. Cela ne va pas m'arrêter. »

Mes valeurs sont que je dois aller là-bas et accomplir la volonté de Dieu pour que je prêche l'évangile à Jérusalem. Et donc, par conséquent, ils ont

dit : que la volonté du Seigneur soit faite. Non pas la résignation, mais la reconnaissance de la souveraineté de Dieu.

Romains 1:10 Si vous lisez Romains 1:10, verset 8, je rends grâce à Dieu par Jésus-Christ au sujet de vous tous, de ce que votre foi est proclamée dans le monde entier. Car Dieu, que je sers en esprit dans l'Évangile de son Fils, m'est témoin que je fais sans cesse mention de vous dans mes prières, demandant que, d'une manière ou d'une autre, par la volonté de Dieu, je puisse maintenant réussir et entrer chez vous. Par la volonté de Dieu est une déclaration de la soumission de Paul à la souveraineté de Dieu.

Paul désire y aller, mais le moment n'est pas propice. Il ne peut donc pas y aller. Il ne peut pas satisfaire ses désirs personnels.

Et il prie pour que, selon le plan de Dieu, selon la volonté souveraine de Dieu, il y parvienne finalement. Donc, une souveraineté, comme dans 1 Pierre 3:17, vers la fin du Nouveau Testament, 1 Pierre 3.17, verset 15. Mais que dans vos cœurs vous considériez comme saint le Seigneur Christ, étant toujours prêts à vous défendre devant quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous.

Mais faites-le avec douceur et respect, avec une bonne conscience, afin que, lorsqu'on vous calomnie, ceux qui maudissent votre bonne conduite à Christ soient couverts de honte. Verset 17 Car il vaut mieux souffrir en faisant le bien, si telle est la volonté de Dieu, qu'en faisant le mal.

La souffrance est la volonté de Dieu. C'est sa volonté souveraine. Nous ne la choisissons pas.

Il ne s'agit pas d'être immoral et d'être puni, mais nous vivons dans un monde mauvais qui hait Dieu. Et les apôtres en faisaient l'expérience. Si, par la volonté de Dieu, la souffrance est votre lot, acceptez-la et vivez du mieux que vous pouvez dans ce contexte.

Il s'agit d'une conférence internationale. Elle sera donnée dans de nombreuses langues. Certains d'entre vous se trouvent peut-être dans des pays où vous devez l'écouter à huis clos.

Et vous pourriez être persécuté si les gens savaient que vous êtes chrétien au sens public du terme et que vous faites cela. Vous savez donc mieux qu'un citoyen américain ce que veut dire Pierre ici. La souveraineté de Dieu, la Bible en est remplie.

L'Ancien Testament est... Je vous ai donné des versets de l'Ancien Testament, mais je ne vous les ai pas lus. Et cette souveraineté a à voir avec Dieu agissant selon son plan en son nom.

Ce n'est pas quelque chose qui nous concerne. Parfois, nous le savons. Nous ne le savons généralement qu'après l'événement, certainement pas avant l'événement.

Et nous ne devons pas essayer de comprendre. En d'autres termes, vous ne dites pas : Seigneur, je prie pour que tu me fasses savoir ce que ta souveraineté va me faire quand j'arriverai à tel ou tel endroit. Non, aucun modèle de ce genre.

En fait, au fur et à mesure que les choses arrivent, notre connaissance de ces choses vient après. Mais Dieu, en qui nous pouvons avoir confiance, orchestre l'œuvre. Il y a beaucoup de choses à dire sur la façon dont Dieu dirige souverainement l'œuvre.

La Bible fait des déclarations, mais elle ne nous explique pas ce processus. Elle ne nous le dit pas à l'avance. Elle nous dit simplement d'être préparés.

Dieu est souverain et nous devons nous soumettre à cette souveraineté. C'est une catégorie, une catégorie majeure de la souveraineté de Dieu par rapport à la volonté de Dieu. Voici les modèles du Nouveau Testament pour connaître la volonté de Dieu.

Il existe un autre modèle, une autre catégorie. La deuxième catégorie est la volonté de Dieu, qui est un appel à se conformer aux déclarations morales de Dieu. C'est notre territoire.

Le Deutéronome dit que les choses cachées appartiennent à l'Éternel, mais que les choses révélées nous appartiennent. Et les stipulations morales que Dieu nous a données tout au long de la Bible sont notre propriété et nous devons y obéir, en fonction de notre contexte, de notre temps et de notre espace. Ainsi, la volonté de Dieu est un appel à se conformer aux déclarations morales de Dieu.

Regardez Romains chapitre 2. Romains chapitre 2, versets 17 et 18. C'est un chapitre particulièrement important car il aborde des questions qui se présenteront de différentes manières. Mais Romains chapitre 2, versets 17 et 18.

Mais si vous vous dites Juif, dans ce passage, au début de l'épître aux Romains, Paul s'adresse aux Gentils et aux Juifs, en relation avec la vision globale de l'œuvre de Dieu dans le monde.

Et il parle en ce moment même au groupe juif. Mais si vous vous dites juif et que vous vous appuyez sur la loi et que vous vous vantez de Dieu, cela implique que vous vous vantez parce que vous avez la loi. Et que vous connaissez sa volonté.

Quelle est sa volonté ? C'est la loi. C'est ce qu'ils connaissent de la Torah, de la loi et des prophètes. Ils se vantent de cette connaissance.

Ils connaissent sa volonté et approuvent ce qui est excellent parce qu'ils sont instruits par la loi. Alors, quelle est cette catégorie de déclaration morale ? La loi de Dieu dans l'Ancien Testament est la déclaration morale. Or, les codes techniques de la loi sont plutôt minces.

Il n'y a que quelques chapitres dans toute la Bible consacrés à cette partie. Mais l'enseignement de Dieu concernant la loi et le témoignage, le témoignage de l'enseignement de Dieu par Moïse et les prophètes, est quelque chose qui doit être respecté et reconnu. Et c'est un enseignement moral parce qu'ils devaient s'engager.

Vous connaissez sa volonté. Donc, sa volonté, c'est son enseignement. 1 Thessaloniens chapitre quatre et verset trois. 1 Thessaloniens 4:3. Un peu plus loin ici. Vous savez, quand je commence à feuilleter comme ça

une Bible, je n'en utilise pas beaucoup. J'utilise beaucoup de Bibles différentes.

Je vois à quel point les livres du Nouveau Testament sont minces. Vous pouvez passer rapidement à côté . 1 Thessaloniens 4.3. Très bien, voyons un peu le contenu.

Avec ferveur, frères, nous vous prions et vous exhortons au nom du Seigneur Jésus à recevoir de nous ce qu'il faut vivre. C'est cela l'éthique. C'est cela l'enseignement.

Et pour plaire à Dieu. C'est le langage de l'Ancien Testament. En gros, on pourrait dire qu'il fallait faire la volonté de Dieu.

Tout comme vous le faites, prenez cela en compte et faites-le de plus en plus.

En d'autres termes, Paul ne les exhorte pas. Allez-y et trouvez ce que vous devriez faire. Non, écoutez-moi et faites ce que je vous dis.

Il continue au verset 2 : « Car vous savez quelles instructions nous vous avons données par le Seigneur Jésus. C'est par l'intermédiaire du Seigneur Jésus. »

Car le Seigneur Jésus était absent quand Paul fit cela. Mais il enseignait ce que le Christ avait enseigné et ce que Dieu lui avait révélé. Car telle est la volonté de Dieu.

Quelle est la volonté de Dieu ? C'est l'instruction. Et la volonté de Dieu, c'est votre sanctification. Qu'est-ce que la sanctification ? La sanctification, c'est la croissance de votre compréhension.

En d'autres termes, la sanctification consiste à développer un esprit transformé. Pour que votre vision du monde et vos valeurs soient en accord avec ce que les Écritures enseignent, c'est ce qui est au fond.

Qu'est-ce que la sanctification ? C'est un processus de transformation dont on s'abstient. Et puis, on donne une litanie d'éléments.

La volonté de Dieu est donc clairement exprimée ici. C'est la volonté morale de Dieu, qui est l'élément dominant qui nous est donné à gérer. La souveraineté est l'affaire de Dieu.

Nous le voyons après coup. Nous pouvons nous en réjouir, ou bien vivre avec les conséquences du mal qui nous affecte parce que Dieu a choisi, pour une raison ou une autre, de ne pas nous délivrer. Jean-Baptiste a eu la tête coupée.

Jésus n'était qu'à quelques kilomètres de là. Jésus ne l'a pas délivré. Pour Jean, c'était une providence négative, si vous voulez.

Et il mourut dans cette prison des mains du roi ignominieux qui l'avait tué parce que Jean enseignait une vérité morale que le roi n'aimait pas. Bon, maintenant 1 Pierre 2:15. Revenons donc à 1 Pierre pour un moment.

Ils s'intéressent à l'épître aux Hébreux. Et au fait, si vous le permettez, je vais utiliser cette expression pour sélectionner le texte qui vous intéresse. Je vous donne juste un texte.

La Bible est remplie de cet enseignement. Je vous donne des exemples. 1 Pierre chapitre 2 et verset 15, verset 13.

Soumettez-vous, à cause du Seigneur, à toute institution humaine, soit à l'empereur en tant que souverain, soit aux gouverneurs envoyés par lui pour punir ceux qui font le mal et pour féliciter ceux qui font le bien. D'ailleurs, ce n'était pas facile pour eux d'écouter cela. Ils étaient au milieu des persécutions de l'empire.

Quand Peter a dit cela, je pense que quelques têtes se sont levées et ont hoché la tête. C'est cela, vivre dans votre société de manière appropriée à la société, sans violer la vérité morale, sans violer votre monde, vos valeurs. Mais il y a beaucoup, beaucoup de choses dans notre société avec lesquelles nous pouvons coopérer si nous ne les aimons pas.

Le problème n'est pas d'aimer, mais d'être en accord avec la Parole de Dieu. Il y a tout simplement beaucoup de choses qui n'ont aucun rapport avec la Parole de Dieu.

Où garez-vous votre voiture ? Quel genre de maison avez-vous ? Vous avez une église. Où sont les toilettes ? Quelle est leur taille ? Les codes. J'ai vu des églises se battre avec des villes à cause des codes parce qu'elles n'étaient pas d'accord.

Eh bien, vous désobéissez à Dieu lorsque vous faites cela. Verset 15. Pour cela, vous devez être en conformité avec votre société quand elle ne viole pas Dieu.

Et vous ne pouvez pas prétendre cela simplement parce que vous le voulez. Car telle est la volonté de Dieu qu'en faisant le bien vous réduisiez au silence l'ignorance des insensés. C'est fascinant, n'est-ce pas ? Le monde s'attend à ce que les chrétiens, lorsqu'il s'agit de ce genre de choses, fassent beaucoup de bruit.

Eh bien, vous réveillerez parfois un ours endormi. Les Écritures vous disent que dans la mesure où vous êtes en mesure, moralement et dans le cadre d'une vision du monde et d'un système de valeurs chrétiens, de répondre aux besoins de votre culture, comme les codes de construction et toutes ces autres choses, vous devez le faire. Ce n'est pas facile pour beaucoup de gens de changer cela.

Ainsi, les déclarations morales de Dieu. Être une bonne personne, c'est accomplir la volonté de Dieu. Être une bonne personne, comme le décrivent les Écritures, et parfois même être un bon citoyen, tant que cela ne contredit pas ce que les Écritures nous enseignent.

Voici une troisième chose dans ces catégories. Les phrases sur la volonté de Dieu n'exhortent jamais le croyant à trouver la volonté de Dieu. La base de données sur la volonté de Dieu nous exhorte à faire la volonté de Dieu.

Je le répète. Il ne s'agit pas de trouver la volonté de Dieu, autrement qu'en lisant les Écritures, bien sûr. On peut appeler cela la trouver, mais ce n'est pas de cela dont nous parlons pour le moment.

Nous parlons de quelque chose d'à part et d'au-dessus. Vous dites : « Dieu, dis-moi quoi faire. Attends une minute. »

Il l'a déjà fait. Travaillez dessus. Ainsi, les phrases sur la volonté de Dieu n'exhortent jamais le croyant à trouver la volonté de Dieu, mais à la faire.

Comme l'a dit un écrivain, la volonté de Dieu n'est pas perdue. Vous n'avez pas besoin de la trouver. Elle est dans les Écritures.

Il faut découvrir, sortir du pétrin et y faire face. C'est ce que Dieu a prévu pour nous. Il ne s'agit donc pas de trouver.

Il y a un livre écrit par un spécialiste de l'Ancien Testament, Waltke. Son titre est Connaître la volonté de Dieu. Et il y a un sous-titre, Notion païenne ? C'est vraiment trop évident, n'est-ce pas ? Je sais, je suis désolé.

Il ne s'agit pas de savoir, mais de trouver. Trouver la volonté de Dieu. C'est le titre du livre.

J'ai déjà tout ça derrière moi. Trouver la volonté de Dieu, une sous-phase, une notion païenne ? Franchement, classe. Trouver la volonté de Dieu, en plus de travailler sur cet esprit transformé, cette vision du monde et ce système de valeurs, c'est faire de la divination qui est condamnée par les Écritures.

C'est une chose importante à laquelle vous devez réfléchir, car je suis probablement en train de briser beaucoup de stéréotypes que vous avez sur ce processus. Le fait est que vous n'allez pas dans le placard et dites : « Seigneur, dis-moi quoi faire. » Si vous allez dans le placard, allumez la lumière et lisez le texte, étudiez le texte, découvrez des commandements parallèles, des récits parallèles à votre situation dans la vie, et vous trouverez là ce que Dieu veut que vous fassiez.

D'accord, donc quand la Bible vous dit de faire quelque chose, vous savez quelque chose. Paul écrit ces épîtres, et elles sont courtes, et il écrit à des publics qu'il connaît généralement. Et nous appelons ces épîtres des lettres. Et elles sont ce que nous appelons dans le genre littéraire une épître : elles sont occasionnelles.

Paul écrit à propos d'événements dont il avait connaissance, dont les lecteurs avaient connaissance. Il leur écrit donc et il s'attend à ce qu'ils comprennent ce qu'il dit parce qu'ils ont le contexte pour le comprendre. Mais lorsque nous en arrivons à une épître, nous ne sommes pas les lecteurs originaux.

La Bible est pour nous, mais elle n'est pas pour nous. Nous devons comprendre le public auquel elle s'adresse afin de pouvoir comprendre le message que Paul veut transmettre lorsqu'il lui écrit. Ce message n'est pas superficiel.

Il existe de nombreuses vérités morales communes, mais pour vraiment comprendre les Écritures, il faut sonder le contexte d'origine, ce qu'elles signifiaient à l'époque et à l'endroit où elles se trouvaient, puis les contextualiser de manière appropriée à des situations similaires dans notre contexte. C'est un sujet difficile à aborder. Il existe toute une discipline appelée la contextualisation des Écritures.

Les autorités chargées des admissions utilisent beaucoup cette méthode dans différents pays, etc. Comment contextualiser la Bible dans un autre temps, un autre lieu, une autre culture ? Il faut vraiment bien connaître la Bible pour le faire, car il faut établir ces liens, ces liens. Ainsi, lorsque Paul donne un ordre où il dit : « Je veux que vous utilisiez ce que vous savez », eh bien, ils ont déjà cette information.

Il n'avait pas besoin de le répéter. Ainsi, lorsque nous lisons des épîtres, nous avons beaucoup de choses qui doivent transparaître entre les lignes. Et c'est là une partie du défi que pose l'interprétation de la littérature épistolaire.

Donc, c'est un commandement de faire quelque chose. Servir le Seigneur. Qu'est-ce que cela signifie ? Eh bien, je vous ai dit ce que cela signifiait.

Réfléchissez-y. Je n'aurai pas à le réécrire. Un ordre de faire suppose un ensemble de connaissances qui fournissent cette orientation.

Alors, quand vous lisez les Écritures, soyez vigilants. Ce n'est pas un roman omni-contextuel. Il y a un contexte.

Paul a parlé de ce contexte et nous devons étudier ce que cela signifie dans notre contexte, qui n'est pas le même. La Bible a été écrite pour vous, mais elle n'a pas été écrite pour vous. Et vous devez comprendre à qui elle a été écrite à l'origine avant de commencer à utiliser un texte de preuve, comme nous l'appelons.

Prenez les paroles de la Bible et adaptez-les à votre propre situation. De plus, connaître la volonté de Dieu ne signifie pas rechercher des informations non révélées pour prendre une décision. Et bien souvent, les gens traitent la volonté de Dieu comme si je devais la trouver.

Je dois dire à Dieu qui je dois épouser, quelle école dois-je fréquenter, quel service militaire dois-je servir ? Oui, vous devriez. Dois-je faire ceci, cela ? Mais le fait est que connaître la volonté de Dieu n'est pas une quête d'informations non révélées. C'est une quête pour appliquer l'esprit transformé, sa vision du monde et ses valeurs aux situations auxquelles vous êtes confronté dans la vie.

C'est une mission assez importante, franchement. Les pasteurs et les personnes qui étudient formellement les Écritures peuvent peut-être mieux le faire. Mais le fait est que je me fiche de qui vous êtes.

Peu importe votre métier. Vous avez une noble tâche en tant que chrétien, que vous soyez homme d'affaires, médecin, avocat, dentiste, concierge, chauffeur de bus, vous êtes tous sur un terrain plat. Vous êtes sur un terrain plat.

Il ne faut pas chercher des informations qui ne sont pas révélées. Il faut utiliser les informations dont on dispose. Vous savez, j'ai observé une chose dans la vie de plusieurs églises.

Quand une personne est un professionnel de haut niveau, un médecin, un avocat, quelqu'un que le reste de la culture admire et vers qui elle se tourne pour obtenir de l'aide, quand elle est chrétienne, on la place souvent à des postes d'enseignante parce qu'elle fait autorité. Et j'ai pu le constater à maintes reprises. Ils connaissent la médecine.

Ils connaissent la loi. Ils savent ceci. Ils savent cela.

Mais ils ne savent absolument rien de la Bible. Ils vous disent juste ce que cela signifie pour eux. Et je m'en fiche complètement de ce que cela signifie pour eux.

Je me soucie de ce que cela signifie, de ce que cela signifie afin que nous puissions déterminer ce que cela signifie pour nous.

C'est un domaine très vaste auquel tout interprète de la Bible doit faire face. Vous n'êtes peut-être pas en mesure de faire grand-chose à ce sujet. De nombreux chrétiens fréquentent les églises et vous vous trouvez peut-être même dans une situation où vous ne pouvez pas le faire en public.

Il y a le défi de faire correspondre les Écritures à votre monde. Et oui, il faut être très diligent dans la façon dont on s'y prend. Et nous avons tous besoin d'aide.

Je fais cela depuis des années, des décennies et des décennies. Et je dois encore étudier dur quand il s'agit de préparer une leçon ou de prêcher un sermon. Voilà donc la question de la volonté de Dieu en fonction de ces catégories.

La volonté de Dieu ne consiste pas à exhorter le croyant à la trouver, mais à la faire. Voici maintenant des modèles pour connaître la volonté de Dieu. Il y a des exhortations à connaître.

C'est la quatrième des catégories. Être rempli de la connaissance de la volonté de Dieu. Nos invitations à exploiter les informations déjà existantes, sans chercher de nouvelles révélations.

C'est une question difficile. Et je devrais pouvoir faire plus avec vous que ce que cette vidéo pourrait faire. Mais laissez-moi vous donner une illustration tirée de Colossiens.

Colossiens chapitre 1 verset 9. La Bible est sujette à de nombreux abus parce que les gens ne l'étudient pas correctement. Ils l'abordent comme si elle s'interprétait elle-même.

La Bible ne s'interprète pas d'elle-même, à part les commandements moraux clairs que vous savez immédiatement que vous n'êtes pas censé suivre dans de nombreuses listes de vertus et de vices. Mais dans le chapitre 1 de Colossiens, il y a des termes que j'ai vus être tellement mal utilisés. Mais je veux vous le lire et vous donner quelques conseils.

Et donc, rappelez-vous, il s'agit d'une littérature occasionnelle écrite aux Colossiens. Les Colossiens sont poussés par leur culture à s'écarter du Christ, à s'écarter de l'enseignement apostolique. Et Paul vient pour essayer de les aider.

C'est une crise, dit-il, et donc depuis le jour où nous l'avons entendu, nous n'avons cessé de prier pour vous, demandant que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle. Maintenant, les gens viennent à ce passage et disent : « Oh, je dois demander à Dieu de me remplir de compréhension. »

Eh bien, attendez une minute. Que signifie le mot « remplir » ? « Remplir » est une métaphore. Soyez rempli de l'Esprit.

Qu'est-ce que cela signifie ? Est-ce que cela signifie ouvrir votre crâne et obtenir une nouvelle carte de données ? Est-ce que cela signifie ouvrir votre cage thoracique et absorber des informations que vous pouvez recracher comme un ordinateur ? Que signifie être rempli ? C'est une métaphore. Dorcas, dit la Bible dans les Actes, était pleine de bonnes œuvres. Qu'est-ce que cela signifie pour Dorcas ? Cela signifie-t-il qu'elle était une Marthe comme celle à laquelle Jésus est confronté dans le livre de Jean ? Qu'elle était occupée à beaucoup de choses ? Non, remplir en tant que métaphore doit être compris non pas dans le sens d'obtenir plus de quelque chose.

Il faut comprendre « remplir » dans le sens de « être caractérisé ». Veuillez prendre note de cela, d'être caractérisé par des informations. Paul leur avait enseigné.

En fait, le protégé de Paul et Épaphras, dans ce cas particulier, leur avaient enseigné et leur avaient donné les informations de Paul. Paul les appelle maintenant à cela. Rappelez-vous, une épître n'a pas besoin d'être répétée.

Une épître peut faire surgir des choses qu'ils possèdent déjà. Ainsi, depuis le jour où j'ai entendu parler de cela, je n'ai cessé de prier pour que vous soyez remplis et caractérisés par la connaissance de sa volonté dans toute la sagesse spirituelle. Mais qu'est-ce que la sagesse spirituelle ? Eh bien, spirituel est un adjectif et spirituel a à voir avec le sens de l'information, de la sagesse spirituelle, de la compétence spirituelle, de la capacité à agir selon cet esprit et cette volonté transformés.

Maintenant, j'aimerais décortiquer cela plus en détail, mais ce dont nous traitons dans ce passage, et dont vous traiterez dans de nombreux passages du Nouveau Testament, c'est ce que nous appelons le langage religieux. Métaphorique jusqu'au bout. Vous n'y comprenez rien aux métaphores.

Il faut comprendre les métaphores avant de pouvoir saisir le sens de ces choses. Pour remplir, il faut être caractérisé. La sagesse spirituelle doit également être caractérisée par les compréhensions qui se situent dans le domaine de la vérité spirituelle.

Il n'y a que quatre fois dans le Nouveau Testament que le mot spirituel est utilisé pour désigner une personne. Nous le trouvons dans 1 Corinthiens et dans Galates. Je ne vais pas les passer en revue pour le moment, mais le fait est que lorsque vous regardez les passages où les gens sont décrits comme spirituels, vous voyez des gens qui démontrent les caractéristiques d'une vie habile basée sur la connaissance de Dieu.

Maintenant, c'est très difficile à expliquer parce que si vous ne l'êtes pas, vous avez l'habitude de lire la Bible en surface et lorsque vous arrivez à

des passages qui doivent utiliser des métaphores, et si vous ne saisissez pas la métaphore, vous allez transformer cela en un document étrange. Et les gens ont dit que remplir signifie obtenir plus de quelque chose. Non, ce n'est pas le cas.

Cela signifie être caractérisé par ce que vous avez déjà. Le spiritualisme signifie : « Je dois être spirituel ». Eh bien, spirituel signifie être caractérisé par la parole de Dieu.

Si vous considérez ces quatre occasions, chacune d'elles est une occasion de sanctification, ce qui signifie vivre ce que Dieu vous a enseigné. C'est donc un point délicat. Les exhortations à savoir ou à être rempli.

Il ne s'agit pas d'une exhortation à trouver quelque chose. Il s'agit d'une exhortation à utiliser les informations dont vous disposez déjà et à démontrer votre obéissance à Dieu à travers ces informations. Or, Colossiens est un excellent endroit pour le faire.

Si vous lisez tous ces textes et les comparez, vous commencerez à voir comment cela se passe. Souvenez-vous simplement de ceci : il ne s'agit pas d'obtenir quelque chose.

Il s'agit de vivre quelque chose et d'utiliser un langage religieux, des métaphores pour faire ressortir le fait que vous devez obéir à Dieu de cette manière. Eh bien, c'est tout ce que je peux dire pour le moment. Les modèles du Nouveau Testament pour connaître la volonté de Dieu sont également une quête.

C'est une quête. Être chrétien n'est pas une chose passive. C'est une chose active.

Laissez-moi passer à ma diapositive ici. OK. Comment poursuivons-nous la volonté de Dieu ? Nous poursuivons la volonté de Dieu en nous disant que nous avons le libre arbitre.

Nous sommes les agents de cette réalisation et nous le faisons en respectant la volonté morale. Je pense que tout le monde le sait, mais je ne suis pas sûr que tout le monde s'y engage pleinement. En gérant les

niveaux constructifs directs, implicites et créés de l'enseignement biblique.

C'est une tâche immense. Comprendre la Bible lorsqu'elle nous enseigne quelque chose de manière directe. Que tout le monde en vienne à s'accorder sur ce que cela signifie.

Ne mentez pas. Mais vous savez, ce n'est pas facile de répondre à cette question, car lorsque Josué a trompé ces villes en leur disant de se retirer, il les a trompées. Tous les mensonges contiennent un élément de tromperie.

Mais tout élément de tromperie n'est pas un mensonge. Donc , quand la Bible dit de ne pas mentir, il faut commencer à se demander ce que cela signifie. Ce n'est pas si simple, n'est-ce pas ? Ne dénigrez pas la Bible à notre niveau. C'est à un niveau que nous devons atteindre.

Gérer les niveaux constructifs directs, implicites et créés de l'enseignement biblique fait partie de cette quête. Et j'ai expliqué cela dans d'autres conférences. Développer une vision du monde et un ensemble de valeurs critiques et conscients de soi.

Vous vous souvenez que nous en avons parlé ? Je veux que vous deveniez une personne qui s'engage en toute conscience dans sa vision du monde et son système de valeurs et qui les applique aux décisions que vous prenez dans la vie. De plus, il faut être sensible à la providence.

Il faut être sensible à la providence. La providence est la manifestation de la souveraineté de Dieu. Il existe une providence négative.

Tu as eu un accident de voiture. C'est une providence positive. Tu n'as pas eu d'accident de voiture.

Ok. Donc la providence est quelque chose qui demande un peu de réflexion. Nous en parlerons un peu plus tard.

Faire confiance à un Dieu souverain à la fin des temps, comme Job. Même s'il me tue , je lui ferai confiance. Ce n'est pas facile.

C'est un des versets de ma vie. Il y en a beaucoup, mais l'un d'eux est tiré de Jean, quand la personne qui est venue à Jésus a dit : « Seigneur, je crois. Aide-moi. Aide-moi. »

Mon incrédulité. Je prie pour cela tout le temps. Seigneur, je ne comprends pas.

Au secours. Seigneur, je crois que tu es juste. Je crois que tu orchestres le monde.

Et pourtant je vois certaines choses et j'ai du mal. Au secours. Mon incrédulité.

Comment Dieu m'aide-t-il à surmonter mon incrédulité ? Je me reporte aux Écritures, où je vois des gens qui souffrent, meurent et sont maltraités, mais qui pourtant ne renoncent pas à Dieu. C'est l'histoire de la Bible. C'est l'histoire de ces vies.

En règle générale, Dieu n'intervient pas dans la vie des gens pour les enrichir, pour les rendre heureux, pour qu'ils soient satisfaits de la vie qu'ils mènent. Nous avons tous une vie et nous devons la vivre dans ce contexte. Et nous ne sommes peut-être pas capables de nous en libérer.

Mais ne blâmez pas Dieu. C'est une partie de la providence négative de la vie dans le monde. Et vous glorifiez Dieu en vous engageant dans cette voie et en lui obéissant dans le processus.

C'est une grande leçon que nous devons tous apprendre. Voilà la conclusion de tout le langage de Dieu dans le Nouveau Testament. Lorsque j'obéis à l'enseignement de la Bible, je suis dans la volonté de Dieu.

Les gens parlent de cela. Vous savez, trouver la volonté de Dieu, être au centre de la volonté de Dieu. Beaucoup de ces choses sont de la folie.

Soyez au centre de ce que la Bible enseigne. C'est OK. Lorsque j'obéis à l'enseignement de la Bible, je suis dans la volonté de Dieu.

En continuant à vivre de cette manière, je me laisse guider par la volonté de Dieu, par sa Parole et par mon développement d'une vision du monde et d'un ensemble de valeurs bibliques. La direction de Dieu ne repose pas sur une mission de recherche et de découverte, mais sur un modèle d'enseignement donné.

C'est énorme. Vous savez, il n'y a pas de place dans les études sur la diversité pour montrer que vous êtes approuvé pour les paresseux. Si vous êtes paresseux, c'est de votre faute.

Si vous refusez d'apprendre, c'est votre faute. Si vous ne faites pas tout votre possible pour répondre à une question, rappelez-vous que la curiosité est la clé de l'apprentissage. Si vous n'êtes pas assez curieux pour la recherche, et dans le monde d'aujourd'hui, vous risquez de vous retrouver dans une situation difficile.

Vous êtes peut-être dans un pays où vous ne pouvez pas adorer le Seigneur ouvertement. Vous êtes peut-être dans un endroit où vous n'avez pas de bibliothèque. Vous êtes peut-être même dans un endroit où vous n'avez pas Internet et vous allez dans un laboratoire informatique pour regarder cela.

Vous traversez peut-être des moments difficiles, mais vous devez quand même vous montrer à la hauteur de la situation pour faire face à vos défis de manière pieuse, c'est-à-dire pour répondre à vos questions du mieux que vous pouvez. Et aujourd'hui, avec l'essor de l'ordinateur et d'Internet, il existe des moyens d'y parvenir. Vous pouvez le faire de manière erronée ou mauvaise, sans savoir à qui vous avez affaire pour répondre à votre question, mais vous pouvez le faire de manière positive.

Je vais faire une petite publicité ici. Presque tout le monde utilise Google. Tous ceux qui ont un ordinateur utilisent Google.

Si vous souhaitez effectuer des recherches bibliques, utilisez [googlescholar.com](https://scholar.google.com). Vous y trouverez des informations vérifiées, des articles, des livres et des éléments qui vous aideront davantage. En

revanche, Google ne fera pas nécessairement apparaître ces informations. Google Scholar.

C'est gratuit. Ok. Donc, ce dicton est d'obéir à l'enseignement de la Bible.

Je suis dans la volonté de Dieu. Vous n'avez donc jamais à vous poser cette question : suis-je dans la volonté de Dieu ? Vous devez vous poser la question : est-ce que je vis selon la connaissance que j'ai de Dieu ? Grâce aux Écritures et à mon esprit transformé, ma vision du monde et mes valeurs s'appliquent à toutes les choses auxquelles je suis confronté.

Maintenant, j'aimerais vous dire que cela va vous hanter. Cela vous mettra dans une situation où vous direz : « Je n'aime pas ça. Je ne veux pas vivre comme ça. »

Nous sommes tous passés par là. Mais si vous voulez plaire à Dieu, vous allez devoir faire face à cette situation. D'accord.

Passons à autre chose. Des illustrations de l'accomplissement de la volonté de Dieu dans le contexte du Nouveau Testament. Nous voici à nouveau arrivés à un point où je vous donne des passages.

Je m'attends à ce que vous poursuiviez cette lecture, que vous lisiez le texte, etc. J'en suis presque à mon heure de cours pour cette leçon particulière. Il est juste que je m'efforce de rester dans les limites de temps qui m'ont été imparties.

Mais je vous donne suffisamment d'informations pour que vous puissiez les suivre. Au début des cours, vous trouverez mon adresse e-mail. J'ai un site Web, www.gmetors.com, où vous pouvez également communiquer avec moi.

Et vous pouvez voir que je suis un fou. Je joue du banjo et j'enseigne la Bible. Donc, les banjos et la Bible font partie de ma vie.

Très bien. Illustration de l'accomplissement de la volonté de Dieu dans le contexte du Nouveau Testament. L'exemple de Jésus qui poursuit la volonté de Dieu.

Hébreux dit : Je suis venu, je suis venu pour faire ta volonté, Père. Jésus a fait la volonté de Dieu. C'était une volonté à laquelle Dieu et Jésus participaient dans le conseil éternel, décrété pour traiter les péchés du monde.

Il est venu. Hébreux 10, Psaume 40. C'est partout.

Une vie selon le plan de Dieu. Jésus a accompli les promesses de l'Ancien Testament. Il a ordonné sa vie selon le plan de Dieu.

L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole, de tout iota et de tout trait qui sort de la bouche de Dieu. Il a assumé l'enseignement de l'Ancien Testament. Il s'attendait à ce que les gens le sachent, mais ce n'était pas le cas.

Lui, oh, excusez-moi. Désolé. Il a ordonné la vie, excusez-moi, directement guidé, il a été directement guidé par l'enseignement de l'Ancien Testament.

Matthieu 4 et le Sermon sur la montagne sont publiés. Il a demandé aux apôtres de continuer cela. Dans Matthieu 28, allez, enseignez, baptisez et enseignez tout le monde.

Dis-leur ce que je t'ai enseigné, enseigne-leur ce que je t'ai enseigné. Et Paul parle de cet acte de Timothée qui consiste à être, à enseigner, à faire le travail d'un évangéliste également. Nous avons donc tout cela partout.

Il a demandé aux apôtres de continuer dans cette voie. Les apôtres sont un exemple de la façon dont ils poursuivent la volonté de Dieu. Pierre et Paul n'ont fait que perpétuer ce qu'ils avaient reçu de l'enseignement faisant autorité.

Lisez ces textes. Ils ne nous ont pas donné leurs propres idées brillantes. Même lorsque Paul nous a donné quelque chose qui n'avait pas été donné auparavant dans Corinthiens, il l'a dit très clairement.

Ce n'est pas une idée brillante de ma part. Elle m'a été révélée par Dieu, alors que j'étais apôtre. Il était dans une position spéciale pour faire cela.

Dieu ne nous révèle pas cela. Il l'a révélé à l'apôtre, et l'apôtre nous l'a donné à poursuivre. Voilà la séquence.

Enseignement faisant autorité. Tous ces textes sont complets. J'aimerais pouvoir tous les décortiquer ici pour vous.

Pour y arriver, il faut suivre un cours de 16 semaines, à raison de trois heures par semaine. Ils s'attendaient à ce que ceux qu'ils enseignaient fassent la même chose. Ce que je t'ai appris, enseigne-le à quelqu'un d'autre.

Tout est une question d'éducation. Et c'est l'un des plus grands échecs de l'Église dans le monde moderne. Elle ne dispose pas d'un bon programme éducatif.

Et je peux expliquer cela d'une manière dont je ne veux même pas parler. Ils attendaient de ceux qu'ils enseignaient qu'ils le transmettent à d'autres. Le contenu de cet enseignement et les valeurs qui en découlent constituent la volonté de Dieu.

La volonté de Dieu est celle de ceux qui entendent et obéissent. C'est là que se trouve la volonté de Dieu . Elle se trouve dans cet esprit transformé, qui est constamment mis à jour.

C'est comme un ordinateur. Il faut insérer un autre disque de temps en temps pour pouvoir faire la mise à jour. Alors comment faire la distinction entre un texte de preuve et un prétexte ? Rappelez-vous, le texte de preuve, c'est quand vous consultez la Bible et que vous avez un verset avec lequel vous martelez les gens plutôt qu'un verset qui explique quelque chose.

Les gens le font tout le temps. Sachant ce que la Bible nous enseigne. Les trois niveaux en ont parlé.

Construction directe, appliquée et créative. Il faut toujours savoir où l'on se situe dans ce paradigme. Pour l'enseignement prescriptif versus l'enseignement descriptif, il faut déterminer l'enseignement normatif.

La Bible a été écrite pour nous, mais pas pour nous. Si vous le pouvez, vous savez, gardez un livre de Gordon Fee et Stewart sur la lecture de la Bible pour tout ce qu'il vaut. Il existe plusieurs versions.

Je vais essayer de vous donner la raison la plus complète. Mais si vous lisez la Bible dans toute sa splendeur, elle vous aidera à comprendre les notions prescriptives et descriptives. Elle vous guidera à travers tout cela.

L'enseignement prescriptif est un texte qui nous est donné à une certaine époque et à un certain endroit, et il est plus ou moins limité à cela, même s'il peut couvrir des centaines d'années. L'enseignement prescriptif est quelque chose qui s'applique à tout le monde à travers le temps et l'espace ; que ce soit dans l'Ancien ou le Nouveau Testament, cela ne fait aucune différence. C'est prescriptif.

Nous sommes toujours responsables. De plus, nous apprenons à traiter honnêtement les textes. Nous ne sommes pas très honnêtes.

Même le poète incrédule David Thoreau a dit qu'une vie non examinée ne vaut pas la peine d'être vécue. Permettez-moi de le répéter : une vie non examinée ne vaut pas la peine d'être vécue.

Êtes-vous conscient de votre situation actuelle et de la manière dont vous gérez votre vie, en particulier votre vie chrétienne ? Si vous ne vous examinez pas à cet égard, vous n'avancez pas. Vous devez aborder le texte avec honnêteté. Vous avez une intention d'enseignement.

Vous avez une analyse théologique. Je vous ai déjà donné un cours sur la pyramide de la manière dont la Bible enseigne. Revenez en arrière et réfléchissez-y.

En outre, les questions qui déterminent la normativité ... Là encore, nous dépasserons un peu le cadre, mais nous en aurons davantage. Non, nous faisons mieux.

Nous serons assez proches ici. Les questions qui déterminent la normativité . Et je vais simplement les mentionner.

Je vous donne du matériel qui vous permettra de poursuivre davantage la norme. Descriptif et prescriptif. Analyse, intention pédagogique, analyse théologique.

Ces tableaux que je vous ai donnés dans les premières conférences, je vous les ai donnés assez rapidement, mais vous devez revenir en arrière et vivre un peu au-delà des propositions bibliques. Nous allons tous au-delà de la Bible.

La Bible ne contient pas d'enseignement direct sur tout ce que nous voulons ou devons savoir. C'est pourquoi nous devons nous intéresser à la vision du monde et aux valeurs, car elles reprennent la Bible là où elle s'arrête et la poursuivent en s'appuyant sur les implications et les constructions que l'Écriture nous donne. C'est une éducation en soi.

En fait, j'ai écrit un livre sur ce sujet, *Moving Beyond the Bible to Theology*. C'est un peu avancé, mais cela vous donne un avant-goût du sujet et vous pouvez faire des recherches à partir de ce point de vue. Comment la Bible enseigne-t-elle et comment passons-nous du texte à la théologie ? Texte d'éthique.

Voici ceux que j'ai aimé. Dennis Hollinger serait un bon point de départ. Faites-les en ordre inverse.

Dennis Hollinger, *Choosing the Good*. Un excellent livre sur l'éthique qui fait écho à ce dont nous parlons. Richard Hays, *The Moral Vision of the New Testament* .

Hays a été partout, et vous avez peut-être entendu parler de lui récemment et vous en avez été rebuté. Eh bien, oubliez ça. Lisez La vision morale du Nouveau Testament dans sa version originale et vous y trouverez beaucoup de choses.

Charles Cosgrove a écrit un livre sur les cinq règles et il figure dans une bibliographie ultérieure dans vos notes. C'est très, très, très utile. Très bien.

James Thompson. Je viens de tomber sur ceci : La formation morale selon Paul.

Je viens de recevoir ce livre d'occasion et je dois le regarder un peu. Très bien. Une autre illustration de ce que signifie rechercher la volonté de Dieu.

Le Nouveau Testament promeut le système de dépôt de valeur. Maintenant, vous savez ce qu'est le dépôt de valeur. Nous en avons parlé dans l'Ancien Testament.

Ces passages font suite à cette idée. Je n'ai pas besoin de vous surveiller ici. Lisez la Bible et faites le lien avec ce dont j'ai parlé en termes d'accumulation continue de valeurs qui deviennent un dépôt, qui deviennent ce par quoi nous vivons, qui ont leurs lignes de raisonnement dans les Écritures.

Mais en fait, il faut aller plus loin dans un certain sens. En outre, qui est une personne spirituelle ? Je dois répondre à cette question car nous avons déjà abordé cette question de l'opportunisme spirituel un peu plus tôt dans l'une de nos conférences. Tout d'abord, il n'y a que quatre endroits dans le Nouveau Testament où le mot spirituel, qui est un adjectif, devient un nom et s'applique à des personnes.

1 Corinthiens 2:13, 1 Corinthiens 3:1, 1 Corinthiens 14:37 et Galates 6:1. Chacun de ces contextes est un contexte de sanctification et d'apprentissage. Qui est une personne spirituelle ? La réponse à cette question parmi tous ces textes est qu'une personne spirituelle est une personne qui adhère à la Parole de Dieu. Vous devez la comprendre.

Tout d'abord, bien sûr, une personne spirituelle est celle qui suit Dieu, apprend et applique cette vision du monde et ces valeurs qui transforment l'esprit face aux problèmes de la vie. C'est ce que signifie être spirituel. Si vous faites cela, vous êtes spirituel.

La spiritualité ne se situe pas à un niveau auquel nous parvenons, soit par accident, soit volontairement. Mais la spiritualité est une croissance, une croissance dans la grâce et la connaissance du Seigneur Jésus-Christ et de sa Parole, afin que nous puissions vivre une vie meilleure et venir nous préparer, en quelque sorte, pour le ciel.

Quand vous vous tenez devant le Christ, j'ai peur que nous soyons tous en train de réfléchir. Oh, mon Dieu, regardez tous ces échecs. Ils me submergent.

Tous mes échecs m'étouffent. La personne à qui j'aurais dû parler. La chose que j'aurais dû étudier.

C'est le conseil que j'aurais dû donner. Et j'ai appris plus tard que j'avais tort. Mon Dieu, quand nous sommes dans cette file d'attente, pour ainsi dire, la métaphore ici, et que Jésus va lécher ce globe oculaire contre globe oculaire, nous allons répondre à cette question.

Qui est spirituel ? Et la spiritualité est jugée par notre corrélation avec l'enseignement de Dieu et notre obéissance à Lui. Vous souvenez-vous de Romains 12:1 et 2 ? Ce tableau n'est pas aussi clair que celui que j'avais par le passé. Les données entrent dans la vision du monde et cela fait ressortir le sens de l'autre côté.

Alors, soyez transformés par la révélation de votre esprit afin que vous puissiez remercier Dieu pour les pensées de l'Écriture. Car comme une personne pense, elle est aussi. Ainsi, la conclusion est la volonté de Dieu dans le Nouveau Testament et dans toute la Bible.

Quand j'obéis aux enseignements de la Bible et que je vis selon les préceptes de l'Écriture, je suis dans la volonté de Dieu. Si je transgresse consciemment cet enseignement, alors je ne suis pas dans la volonté de Dieu. Mais c'est un peu fragmentaire, n'est-ce pas ? Il ne s'agit pas d'un gros bloc monolithique qui entre et sort.

Mais nos vies sont parsemées de choses intérieures et extérieures. Et le but de notre maturation est d'être plus à l'intérieur qu'à l'extérieur. De

vivre selon la nouvelle nature, ce nouvel ensemble de caractéristiques comme le fruit de l'Esprit plutôt que selon notre vieille nature où règnent la convoitise et la désobéissance.

En continuant à vivre de cette manière, je me laisse guider par le développement d'une vision du monde et d'un ensemble de valeurs bibliques. Les conseils de Dieu ne sont pas basés sur un motif de recherche et de découverte, mais sur une marque de suivi de l'enseignement donné. C'est tout.

Vous n'avez pas besoin de chercher la volonté de Dieu. Elle n'est pas perdue. Il vous suffit de trouver l'Écriture.

Vous devez faire le travail nécessaire pour construire une base de vision du monde et de valeurs à partir de ce texte. Vous prendrez maintenant des décisions que vous remercerez pour le bien. Et dans dix ans, vous direz : « Oh, c'est très brillant. »

J'ai raté tout ce que j'ai appris sur la Bible depuis. C'est comme ça que ça doit être. On grandit.

La croissance est synonyme de progrès. Et nous devons progresser de A à Z en anglais, d'Alpha à Omega en grec, ou peu importe. Vous progressez.

Et à mesure que vous progressez, vous accomplissez la volonté de Dieu. Il vous a créé à son image pour cela. Alors, soyez à la hauteur.

Engagez-vous. Soyez curieux d'apprendre. Et Dieu vous bénira parce que vous avancerez dans votre vie chrétienne.

Merci pour cela. Maintenant, les prochaines leçons seront consacrées aux défis subjectifs. Nous allons nous amuser avec eux parce que je vais aborder toutes sortes de stéréotypes.

Il s'agit de conscience, d'esprit, de prière et de quelques autres choses. Alors, écoutez et attachez vos ceintures, car nous allons continuer à réfléchir à la théologie biblique et à la manière dont Dieu nous guide.

Merci et bonne journée.